

Tiene desempleo baja marginal en junio (Reforma 27/06/16)

Tiene desempleo baja marginal en junio (Reforma 27/06/16) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 julio 2016).- En junio, la tasa de desocupación fue de 3.94 por ciento de la de la Población Económicamente Activa (PEA), 0.06 puntos porcentuales inferior a la informada durante mayo, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad. La población subempleada y en la informalidad laboral también presentaron descensos en el sexto mes del año. Los datos desestacionalizados del Instituto Nacional de Estadística y Geografía así lo establecen e indican que, por sexo, la tasa de desocupación en hombres bajó 0.22 puntos porcentuales, a 3.85 por ciento de la PEA, siendo la más baja en 7 años y 11 meses, y en las mujeres se redujo 0.89 puntos, a 3.89 por ciento, su menor porcentaje en 92 meses. La población subocupada, aquella que declaró tener necesidad y disponibilidad para trabajar más horas, durante junio representó 7.83 por ciento de la población ocupada, esto es, 0.57 puntos porcentuales por debajo de la proporción registrada en el mes anterior. En el mismo tono, la tasa de informalidad laboral registró un retroceso en junio de 0.48 puntos porcentuales para representar 56.95 por ciento de la población ocupada, luego de incrementarse en los dos meses previos. La tasa de informalidad laboral, que se refiere a la suma, sin duplicar, de los que son laboralmente vulnerables por la naturaleza de la unidad económica para la que trabajan, con aquellos cuyo vínculo o dependencia laboral no es reconocido por su fuente de trabajo. Así, en esta tasa se incluye -además del componente que labora en micronegocios no registrados o sector informal- a otras modalidades análogas como los ocupados por cuenta propia en la agricultura de subsistencia, así como a trabajadores que laboran sin la protección de la seguridad social y cuyos servicios son utilizados por unidades económicas registradas. Al interior de la tasa de informalidad laboral, la de ocupación en el sector informal se contrajo a 26.94 por ciento de la población ocupada, lo que representó 0.28 puntos porcentuales menos que en mayo pasado. La tasa de ocupación en el sector informal considera a todas las personas que trabajan para unidades económicas no agropecuarias operadas sin registros contables y que funcionan a partir de los recursos del hogar o de la persona que encabeza la actividad sin que se constituya como empresa, de modo que la actividad en cuestión no tiene una situación identificable e independiente de ese hogar o de la persona que la dirige y que por lo mismo tiende a concretarse en una muy pequeña escala de operación. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo